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Abstract (en)
The package has grooves (8,8') are formed in pairs spaced apart to allow folding. The paper (W) is corrugated on one side only, and flat strips are
formed on the corrugated side (5) between the grooves in each pair and at right angles to the corrugations. Flat reinforcing strip material (9) is glued
to these strips. Further such reinforcing material running parallel to the corrugations can also be glued into place, and which butts against or overlaps
the first reinforcing strips. It can be glued to the ridges of the corrugations.

Abstract (de)
Bei einem Verpackungsmaterial (M) aus Wellpappe, mit im wesentlichen zueinander parallel und beabstandet eingeformten Faltrillen zum Falten
von Flächenbereichen bei der Formung einer Verpackung ist die Wellpappe einseitige Wellpappe (W) und ist in wenigstens einem streifenförmigen
Flächenbereich auf der Wellseite (5) zwischen zur Wellrichtung in etwa querverlaufenden, paarweise zusammengehörigen Faltrillen (8, 8') eine
flächige Armierung (9) aufgeklebt. Ferner kann auch in wenigstens einem streifenförmigen Flächenbereich zur Wellrichtung in etwa parallel eine
flächige Armierung (9) aufgeklebt sein, die an die quer zur Wellrichtung (6, 6'') verlaufende Armierung (9) stumpf anschließt oder diese über-
oder unterlappt. In einer aus dem Verpackungsmaterial (M) gebildeten Verpackung bilden die armierten streifenförmigen Flächenbereich armierte
Verpackungsseiten (11). <IMAGE>
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